
Neue Sportart

Kiwanisclub präsentiert «Target Sprint»

 Bei der sportlichen Disziplin «Target Sprint» werden Mittelstreckenläufe von drei Mal 400 Metern und Luftgewehrschiessen kombiniert. Diese neue Sportart orientiert sich an den Regeln des Biathlons und ist im Gespräch, ab 2024 bei den Olympischen Spielen als Disziplin aufgenommen zu werden. «Target Sprint» sei speziell auf Jugendliche zugeschnitten, teilt Patrik Schaller vom Kiwanisclub Fribourg-Sense-See mit. Der Verein ist am Feldschiessen in Düdingen mit einem Stand vertreten und bietet den Besuchern zusammen mit dem Schweizer Schiesssportverband die Mög-

lichkeit, die neue Sportart auszuprobieren. Insgesamt vier Luftgewehre werden vor Ort zur Verfügung stehen, mit denen die Interessierten jeweils fünf Schüsse auf vier «Target Sprint»-Scheiben schiessen können. Der Einsatz beträgt fünf Franken. Auch Show-Wettkämpfe mit Politikern und Sportlern werden stattfinden, teilen die Organisatoren mit. Der mit den Schiesseinsätzen und den Spenden gesammelte Betrag kommt der Organisation Stars for Life von Tobias Lehmann zugute, die sich für an Krebs erkrankte Kinder und Jugendliche im Kanton Freiburg einsetzt. *jp*